
.-'

r

C~'-tl\=- <l="-=G b,--Ll-L(U«i1iL
CYNTIA FACe BITTENCOURT
Secretária/Membro do Conselho

/'
'. DE BRITO
é(ho Adm.

/
111:'(; CC {. Pz5'7/1

./Dé,~~!'lf~ fzlO
I .;C/~!J..1í'??---

11~/. '-'. . ~,;-I."';.

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTR:~~'~~5~~~~~Z
INSTITUTO DE GESTÃO E HUMANIZAÇÃO -IGH - ....••••.~

Aos 31 (trinta e um) dias do mês de julho do ano de 2013, às 15:00 horas, os abaixo
assinados, membros do Conselho de Administração do INSTITUTO DE GESTÃO E
HUMANIZAÇÃO -IGH. reuniram-se na sede do IGH, situada na Rua das Rosas, n°.
622, Pituba, Salvador, Bahia, em cumprimento ao quanto determina o art. 28 do
Estatuto Social. Assumiu a presidência da mesa (o)a presidente do conselho, Sr(a)
JANES GONÇALVES BRITO, que designou para secretária a Sr". CYNTIA FACO
BITTENCOURT, declarando-se iniciada a reunião. Foi lida a ordem do dia para qual
foi convocada esta reunião que tem os seguintes objetivos: a) Apresentação de
relatório patrimonial e financeiro do IGH; b) Apresentação de relatório de gestão; c) o
que ocorrer. Em seguida a Presidente determinou a contagem dos membros
presentes, com vistas a verificar a presença do quórum necessário para proceder as
deliberações. Verificado o número necessário de membros presentes a presidente
declarou iniciada reunião e franqueou a palavra ao superintendente do IGH, SR.
PAULO BRITO BITTENCOURT, que, deliberando sobre o item "a" da pauta,
apresentou relatório sobre a situação patrimonial e financeira do instituto, através de
balancetes, prestação de contas, exibição de extratos bancários e documentos. Os
membros do conselho de administração aprova'ram por unanimidade o relatório
apresentado, e ressaltaram que as atividades vêm sendo desenvolvidas em
conformidade com o que determina o estatuto social. Em seguida o Sr. Paulo Brito
Bittencourt apresentou relatório de gestão, demonstrando as atividades
desenvolvidas pelo instituto, ressaltando a situação atual dessas atividades e os
resultados alcançados. O relatório de gestão também foi aprovado por unanimidade
pelos membros do conselho de administração. Em seguida foi aberta a palavra a
quem quisesse se manifestar, não havendo manifestação de nenhum dos presentes.
Nada tendo mais havendo a tratar, declarou-se encerada a reunião, sendo lavrada a
presente ata, que vai assinada por mim, CYNTIA FACÓ BITTENCOURT, secretária
dessa reunião, pelos membros do Conselho de Administração e pelo
superintendente do instituto.
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